

Datum: 05. Januar 2026

Ausgewichen in die Leitplanke

Polizei sucht Zeugen für Unfall

Icking – Am Freitagabend gegen 22.50 Uhr war der junge Mann mit seinem Audi unterwegs. Der 22-Jährige fuhr mit seinem grauen Q4 auf der B11 von Wolfratshausen aus in Richtung Icking. Kurz vor Walchstadt kam ihm ein schwarzer Pkw entgegen. Er habe das Auto als Limousine beschrieben, erklärt die Wolfratshauser Polizei. Die war weit auf der falschen Fahrspur unterwegs. Der junge Mann erschreckte sich, musste ausweichen, und touchierte dabei die Leitplanke. Nur so konnte er ei-

nen Zusammenstoß vermeiden. „Zu einer Berührung mit dem schwarzen Pkw kam es nicht, so dass dieser weiterfuhr“, vermeldet die Wolfratshauser Polizei. Der Schaden am Audi wird vom Fahrzeughalter auf etwa 20 000 Euro geschätzt.

Die Polizei bittet um Hinweise auf den Fahrer der Limousine und den genauen Hergang des Unfalls. Zeugen melden sich direkt in Wolfratshausen unter der Rufnummer 0 81 71/4 21 10 oder bei jeder anderen Polizeidienststelle. dst